

## **SIMULACROS DE EMERGENCIA EN GASOLINERAS DE EP PETROECUADOR**

La empresa pública Petroecuador, durante el segundo semestre del año, ejecutó cinco simulacros de control de emergencias en las instalaciones de las gasolineras PETROCOMERCIAL en Mira, Espejo, Pailón, Lita y San Lorenzo, ubicadas en las provincias del Carchi, Imbabura y Esmeraldas.

Los simulacros de emergencias son una gestión permanente en las estaciones de servicios de la EP Petroecuador que permiten verificar la operatividad de los equipos y sistemas de protección contra incendios.

La EP Petroecuador desarrolla planes de emergencia, contingencia y evacuación, con el objeto de evaluar y comprobar el nivel de respuesta del personal operativo ante situaciones emergentes, determinar los tiempos de respuesta de las diferentes brigadas y actualizar su plan de emergencias, detectando puntos críticos, fallas en la ejecución y retroalimentación para mejora continua.

Conforme a los reglamentos de prevención, mitigación, protección contra incendios y ambiental para las operaciones hidrocarburíferas en el Ecuador, la empresa desarrolló un programa de capacitación y entrenamiento para la ejecución de los simulacros de emergencia y contingencia. Esta capacitación consiste en preparar a todo el personal que labora en cada uno de los centros operativos, para definir sus funciones y procedimientos, lo que permitirá conocer lo que deben hacer antes, durante y después de un evento.

Durante el procedimiento de capacitación y entrenamiento al personal, se definen varias brigadas para la ejecución de los simulacros, como son: brigada de ataque al fuego, brigada de comunicaciones, brigada de evacuación y control y brigada de primeros auxilios.

Con este tipo de ejercicios de entrenamiento, la Empresa Pública de Hidrocarburos del Ecuador cumple con la responsabilidad que tiene para con los ciudadanos que habitan en las áreas cercanas a sus instalaciones.

